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DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO
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OGGETTO: Mozione di indirizzo area pedonale.

L'anno duemilaquattordici, addì L*&fJTl&jJth JTflO del mese di S6Tl6ffrtd£ alle

ore //&«" in Ali Terme nella consueta sala delle adunanze, si è riunito il Consiglio Comunale,

regolarmente convocato, cosi composto:
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CONSIGLIERI
MELATO CARMELO
TRINCALI LAURA
MICALIZZI TOMMASO
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Assenti: fi. Il

Constatato che il numero dei presenti è legale, il Sig. assume la

Presidenza e dichiara aperta la seduta alla quale assiste il Segretario del Comune



Alleg. alla delibera
C.C. n. 41 del 24.09.2014

VERBALE DELLA SEDUTA CONSILIARE DEL 24.09.2014

OGGETTO: Mozione di indirizzo area pedonale.

MELATO: riferisce l'istituzione dell'area pedonale non ha portato nessun vantaggio. Non essendo

state previste delle aree a parcheggio nessuno avrebbe potuto lasciare la macchina per fare una

passeggiata. Mi risulta che anche i commercianti si sono lamentati. Vorremmo, pertanto, stimolare

l'Amministrazione a rinunciare all'istituzione dell'area pedonale o in alternativa reperire delle aree

a parcheggio dove poter consentire ai cittadini e visitatori di poter regolarmente parcheggiare la

macchina.

ASS.RE DI NUZZO: in risposta al consigliere Melato, riferisce che la mozione è speciosa.

Sottolinea che, lamentarsi perché per 6 giorni all'anno non si riesce a parcheggiare sotto casa, è

assurdo. Se ci sono stati disagi vanno attribuiti al 1° giorno dell'avvio dell'area pedonale. Poi, una

volta a regime, l'area ha funzionato bene.

MICALIZZI: esprime apprezzamento per l'intervento dell'Ass.re Di Nuzzo. Personalmente,

sottolinea il consigliere Micalizzi, ho sentito dire da più parti che l'isola piace e che è

un'esperimento da ripetere.

VICE SINDACO: si associa a quanto riferito dal consigliere Micalizzi e fa i complimenti

all'Ass.re Di Nuzzo incoraggiandolo a continuare l'esperienza.

MELATO: in risposta all'Ass,re Di Nuzzo, riferisce di non essersi lamentato perché non è riuscito

a parcheggiare la propria macchina sotto casa. Questa interpretazione dell'Assessore è offensiva e

ingiusta. Ho riferito quanto sentito dai commercianti che si sono lamentati. La nostra mozione vuole

essere uno stimolo per fare meglio.

DI NUZZO: in risposta al consigliere Melato, riferisce di non essere stato offensivo nei suoi

confronti. Ho inteso dire che ci si lamentasse dell fatto che la macchina in quel periodo non potesse

essere parcheggiata sotto casa. Per il resto, ho ammesso gli errori che sono stati fatti. Del resto era

un esperimento. Penso comunque che si possa migliorare e che l'esperimento si potrà ripetere.

La minoranza dichiara di ritirare la mozione.



COSTRUÌ

FUTURO

GRUPPO CONSILIARE
Ali Terme Costruiamo Futuro

553S-

Al Presidente del Consiglio Comunale

del Comune di AH Terme

Al Sindaco del Comune di Ali Terme

Al Comandante dei Vigili Urbani

Oggetto: Mozione di indirizzo area pedonale.

I sottoscritti Agata Di Blasi, Vittiglio Teresa, Laura Tringali e Carmelo Antonino Melato,

consiglieri del gruppo "AH Terme Costruiamo Futuro"

PREMESSO

Che il Sindaco, con ordinanza sindacale nell'ambito delle manifestazioni estive 2014, ha

interdetto il transito su alcuni tratti della via Alcide De Gasperi (lungomare), al fine di creare

un'area pedonale;

Che nella predetta ordinanza è stato disposto il divieto di sosta ambo i lati sulla via

medesima, ed in particolare dall'intersezione della stessa col Vico II della via Francesco

Crispi sino all'intersezione con la via S. Lucia.

CONSIDERATO

Che l'idea dell'isola pedonale è condivisibile perché potrebbe rappresentare un elemento di

maggiore attrattiva della parte più pregiata del Comune di AH Terme, ovvero il lungomare;

Che tuttavia le modalità di attuazione dell'isola pedonale sono fortemente criticabili e

deficitarie per la mancanza di organizzazione e pianificazione dei flussi veicolari ed in

particolare dei parcheggi alternativi che l'Amministrazione avrebbe dovuto prevedere per

tempo;

Che tale situazione vanifica l'idea e la funzione dell'isola pedonale, oltre a recare notevoli

disagi ai residenti ed al transito veicolare e non produce gli auspicati vantaggi alle attività

commerciali e turistiche;



INVITANO

L'Amministrazione Comunale ad individuare con urgenza aree di parcheggio, al fine di

agevolare lo svolgimento delle manifestazioni estive, rimediare ai notevoli disagi alla

circolazione e dare così un senso all'isola pedonale.

Ali Terme 22/09/14

I Consiglieri



IL CONSIGLIERE ANZIANO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ'

II sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione
dell'Addetto, che la presente deliberazione è stata
pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune per
gg.15 consecutivi:
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